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Bombardier has a history of over thirty years of selling its products in Japan. During Prime 
Minister Chretien's Team Canada visit in September, Bombardier announced an agreement 
with Fair Inc. of Japan for the sale of two Canadair Regional Jets valued at 75 million dollars.

The worldwide launch customer for Bombardier’s Global Express business Jet was Dr. Toyoda, 
the Honorary Chairman of Toyota Motor Corporation. Bombardier and Mitsubishi Heavy 
Industries of Japan entered a partnership for the design and manufacture of this ultra long- 
range business jet. Mitsubishi also supplies the complete fuselage, wing and vertical and 
horizontal stabilizer of the 70-passenger Q400 Dash 8 turboprop aircraft. Sumitomo Precision 
Corporation produces landing gears for the business jet Continental and the Canadair Regional 
Jet Series 700. After Boeing and Airbus, Bombardier is the world’s third largest aircraft 
manufacturer.

Bombardier vend ses produits au Japon depuis plus de trente ans. Lors de la visite du Premier 
ministre Chrétien et d’Équipe Canada en septembre. Bombardier a annoncé la conclusion d’une 
entente avec la compagnie japonaise Fair Inc. relativement à la vente de deux avions régionaux 
de Canadair se chiffrant à $75 millions.

Global Express Business Jet
Le Global Express - Un avion d’affaires de Bombardier 
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Canadair Regional Jet Series 700
Regional Jet de Canadair série 700
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The Dash 8 Q400 
Le Dash 8 Q400 
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Le premier client à prendre possession du Global Express lors du lancement mondial de cet 
avion d’affaires produit par Bombardier fut le Dr. Toyoda, président honoraire de Toyota 
Motor Corporation. Bombardier et Mitsubishi Heavy Industries du Japon se sont associées pour 
concevoir et fabriquer cet avion d’affaires ultra-longue distance. Mitsubishi fournit également 
tout le fuselage, de même que les ailes et le stabilisateur vertical et horizontal du Q400 Dash 8 
turboprop, un avion pouvant accueillir 70 passagers. Sumitomo Precision Corporation produit 
des trains d’atterrissage pour le Continental, un avion d’affaires, et le Regional Jet série 700, un 
avion régional de Canadair. Après Boeing et Airbus. Bombardier est le troisième plus 
important constructeur d’avions au monde.
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The head office of XCAN Grain Pool is located in Winnipeg, the heart of Canada’s grain trade 
•^LAN also has an office in Vancouver, Canada’s gateway to the Pacific. Three subsidiary 
°ffices, located in Tokyo, Hong Kong, and London, place XCAN Grain Pool in key market 
"Bions of the world’s grain trade. XCAN Far East Ltd. depends on Canada as a primary source 
or yains, oilseeds, special crops, and by-products for the Japanese and Asian markets.

" &lège social de XCAN Grain Pool est situé à Winnipeg, au coeur du marché canadien des 

C ^ales. XCAN a également des bureaux à Vancouver, la porte ouvrant le Canada au 
au/ique. Trois bureaux affiliés, situés à Tokyo, Hong Kong et Londres permettent à XCAN 

F’"" Pool d’être présent a des points stratégiques du marché international des céréales. XCAN 
" East Ltd dépend du Canada comme principale source d’approvisionnement en céréales, 
""gineuses, cultures spéciales et leurs produits dérivés, pour le marché du Japon et de l’Asie.
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